

DEPORTES | Peñas

Priego acoge la celebración de la XXII asamblea general ordinaria de la Federación Andaluza de Peñas Madridistas

Los anfitriones, la Peña Madridista de Priego, cumple este año el 40 aniversario de su fundación.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 20 de febrero de 2024 - 13:08



El Teatro Victoria acogía este domingo la vigésimo segunda asamblea general ordinaria de la Federación Andaluza de Peñas Madridistas.

Alrededor de medio centenar de peñas de toda la región, 55 en concreto, con un total de 162 representantes de las mismas, asistieron a la asamblea de la Federación, que fue organizada por la Peña Madridista de Priego, que ejerció como anfitriona y que este año conmemora el 40 aniversario de su

fundación.

Para ello se diseñó un programa durante el fin de semana que arrancó en la jornada del sábado con una visita guiada en la que algunas de las peñas asistentes tuvieron la oportunidad de conocer Priego, celebrando un almuerzo de convivencia en la sede de la peña prieguense, en el Bar Los Arcos.

El domingo se sumaron otras peñas de toda la comunidad autónoma para asistir a esta Asamblea que con carácter semestral organiza la Federación Andaluza de Peñas madridistas. Una reunión que tuvo lugar en el Teatro Victoria y que estuvo presidida por el presidente de la Federación Andaluza de Peñas, Francisco Pineda, quien estuvo acompañado por el resto de su Junta Directiva, y por el presidente de la Peña Madridista de Priego, Antonio Aguilera. La apertura del acto corrió a cargo del alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, que no ocultó su madridismo, agradeciendo la celebración en nuestra localidad de un evento de estas características. Antes de dar comienzo a la asamblea se proyectó un vídeo del presidente del Real Madrid, felicitando a la peña prieguense por su cuadragésimo aniversario, agradeciendo al resto de peñas el compromiso y trabajo para seguir difundiendo los valores que han marcado los 122 años de historia del club, incidiendo en la importancia de las peñas para seguir alimentando el sentimiento madridista que une a millones de personas en todo el mundo.

Tras la asamblea, tenía lugar en un almuerzo en los Jardines la Puente Nueva, en la que se dieron cita unos 270 comensales, exponiéndose cuatro réplicas de los trofeos más importantes conseguidos en la historia del club: un trofeo de la Copa de Europa, otro de la liga, uno de la Copa Intercontinental y otro de la Copa del Rey. El acto contó además con la presencia de dos jugadores del Real Madrid, Juan José y José Antonio Salguero, así como con el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia y el edil de Deportes Antonio Navas.

En los postres, se realizó una entrega de obsequios por parte de la Federación Andaluza tanto a la peña anfitriona como también al Ayuntamiento y a los dos ex futbolistas del Real Madrid, haciendo lo propio la Peña Madridista Priego de Córdoba, finalizando el evento con las intervenciones del presidente de la Federación Andaluza de Peñas del Real Madrid, el presidente de la Peña Madridista de Priego y el alcalde de nuestra localidad.